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VERBALE N.  141  della seduta del 04 Agosto  2020                        Approvato in data 05 /08/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot .  082/2017-2022 del 29/06/2020.  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  09:33 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:33 11:12     

Cancilla               Roberta 

 
P 09:33 10:28     

Di Pisa                   Carlo A _____ ______     

Orlando                  Caterina 

 
P 09:33 11:12     

Randazzo              Antonino          

 
P 09:34 11:12     

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno quattro del mese di Agosto, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  prot. 082/2017-2022  del 29/06/2020 ed allegato O.d.G.- si 

riunisce, in modalità telematica con collegamento a distanza, la IV  Commissione 

Consiliare Permanente, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata e suppletivi O.d.G.. 

  

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:33 , prima convocazione il  Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, risultano  

presenti i Cons.ri  Roberta Cancilla, Caterina Orlando e Giovanni Inzerillo 

presenti  3 su 5. 

 

Essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni Inzerillo,  

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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dichiara aperta la seduta.  

 

E presente in video-conferenza il Direttore della RAP S.p.A. Dr. Roberto Li Causi, 

convocato in audizione  per rispondere alle domande che verranno poste dalla 

Commissione sullo stato dei servizi che l’azienda partecipata esegue per conto 

dell’amministrazione comunale e sull’utilizzo delle foto trappole 

 

Alle ore 09:34 si collega il Cons. Antonino Randazzo. 

 

Tutti i partecipanti esprimono il consenso alla video registrazione e pubblicazione 

della seduta che sarà parte integrante del presente verbale. 

 

  

Il Presidente dà la parola al Cons. Randazzo che pone immediatamente il 

problema dell’abbandono indiscriminato dei rifiuti da parte dei cittadini che pone 

gravissimi problemi igienico sanitari, è giunta notizia che la RAP ha acquistato o 

a affittato delle foto-trappole  chiede se è vero come intendono utilizzarle e dove. 

 

Cons.ra Orlando chiede le motivazioni sulla sensazione che ha il cittadino sul 

tardivo  svuotamento dei contenitori dei rifiuti. 

 

Il Cons.re Randazzo desidera sapere il crono-programma delle nuove aperture dei 

CCR. 

 

Il Presidente Inzerillo ritiene che le isole ecologiche devono avere lo stesso orario 

di servizio con chiusura prolungata di almeno una ora; il conferimento deve 

essere libero senza limitazione alcuno, in quanto la non accettazione del 

conferimento comporta l’abbandono per strada; 

Piano di raccolta dei rifiuti dei cassonetti RSU e loro sanificazione, piano di 

spazzamento e pulizia delle strade. 

 

Il Direttore ammette che effettivamente la pulizia delle strade , in atto è in 

sofferenza, per un cattivo utilizzo dei cassonetti da parte dei cittadini siamo 

costretti ad istallare delle telecamere nei siti sensibili di abbandono rifiuti e di 

contrasto alla migrazione dei rifiuti, il tutto in accordo con la Polizia Municipale 

che ha un report dove sono indicati i siti maggiormente utilizzati. 

 

Per tale motivo si è provveduto al noleggio di circa 10 telecamere mobili per una 

durata di sei mesi che verranno utilizzate nei siti concordati con i VV.UU. ; 

bisogna educare i cittadini a denunciare coloro che abbandonano i rifiuti e 

comminare le sanzioni previsti per legge. 

 

Il rallentamento nelle operazioni di raccolta rifiuti dell’azienda è dovuto da tanti 

fattori uno tra queste le alluvioni che colpiscono la città di Palermo con 

conseguenza la rimozione, da parte di RAP, del fango che ha invaso le strade, i 

sottopassi e quanto ,altro che non rientra nei servizi di RAP. 
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Tutto questo ha comportato e comporta una diminuzione di utilizzo  del personale 

e mezzi addetti alla raccolta rifiuti. 

A tutto questo si aggiunge, il giusto e sacrosanto, diritto delle ferie da parte del 

personale. 

 

Per quanto si riferisce al conferimento degli ingombranti nei CCR bisogna fare 

riferimento ed attenersi alle norme del codice ambientale che pone delle 

limitazioni al numero degli ingombrati da potere conferire.   

 

Il piano di spazzamento c’è, esiste è stato approvato e viene effettuato 

meccanicamente, l’azienda ha chiesto, più volte, che venga disposto il divieto di 

posteggio alle auto nei giorni di spazzamento delle strade per  agevolare il 

passaggio della spazzatrice che a causa di ciò viene utilizzato al 20% delle sue 

possibilità. 

 

Gli operatori RAP fanno il massimo delle loro possibilità ma si chiede 

collaborazione ai cittadini. 

 

La Cons.ra Orlando concorda da quanto detto sullo spazzamento dal Dr. Roberto 

Li Causi ma si permette di evidenziare che anche un controllo sul servizio  dello 

spazzamento manuale deve esserci e controllo sul carico di servizio dell’operatore. 

 

Il Dr. Li Causi conferma che questi controlli vengono fatti. 

 

Alle ore 10:28 la Cons.ra Cancilla esce dalla video conferenza. 

 

Il Presidente prende atto di quanto detto dal Direttore Li Causi ma si chiede 

perché utilizzare la spazzatrice al 20% delle sue possibilità e non al 101%, perché 

applicare la norma sulla ambiente per il conferimento e non ricevere tutto quello 

che il cittadino porta al CCR che se viene rifiutato, il cittadino non civile, riporta il 

problema alla RAP con l’abbandono degli stessi per strada. 

 

Il Direttore garantisce che i controlli vengono effettuati ed in alcuni casi sono stati 

apportati i dovuti correttivi. 

 

Vengono poste ulteriori domande su casi particolare dal  Cons. Randazzo e dalla 

Cons.ra Orlando a cui il Direttore da chiare risposte. 

 

Sulla emissione delle ordinanze di divieto di sosta nelle strade per effettuare lo 

spazzamento secondo piano deve essere emesso dall’ufficio mobilità e traffico. 

Il piano di spazzamento è in possesso degli Uffici Comunali competenti. 

 

Il Presidente ringrazia il Direttore della RAP per la partecipazione e 

collaborazione che sempre ha dimostrato nei confronti di questa commissione 

 

Esce dalla video conferenza il Cons. Randazzo alle ore 11:12. 
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La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

Il Presidente constatato che non vi è il numero legale dichiara chiusa la seduta.  

 

 

 

                Il Segretario                                                   Il  Presidente   

      (Giovanni Chiaramonte)                                Cons. Giovanni Inzerillo 

 
    
                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

                            

Fine riunione ore 11:12   
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